
通常例会 1582 回 本年度第 8 回 例会日 会場／
アンジェリー
ナ

司会 / 半澤 清彦 ソング /
四つのテス
ト

タクト / 永山和敏

　
　

1

2
3

4

5
6

7

報告者
佐 藤 英
伸

・ 佐藤会長 乙高幹事

古瀬さん 土屋さん
高橋さん 村山さん
三瓶さん 小関さん

・ 新関さん
・ 松岡さん
・ 鞍掛さん
・ 阿部さん
・ 山口さん

講師：

　
　

　

　

本日会員 53名 出席者 43名 出席率 89.58% 87.50%

会長挨拶　　　佐藤　　豊 会長

2018-2019　ＲＩテーマ　インスピレーションになろう

　　クラブテーマ　「奉仕の心を育み、楽しい天童東ロータリークラブにしよう」

　　　　　　　　　　　　　　　　　　楽しいことは何でもやってみよう・楽しい仲間を作ろう

         会長/ 佐藤  豊   ・  幹事/　乙高昭市

2018年   8月   29日

9月19日予定の例会会場は、アンジェリーナへ変更

本日は、天童市建設課・建築指導係長の矢作大樹さんに

「天童市の空き家対策について」と題して卓話をして頂きます。
とても興味のある話題なので楽しみにしています。
矢作さん、宜しくお願い致します。

幹事報告　　　乙高　昭市　幹事
RIより2019.06.01ドイツ・ハンブルグで開催される国際大会の案内
「ロータリー2019国際大会」にて検索ください。
二千局盤来2018実行委員会より、第４回実行委員会の開催案内
10月21日に酒田で開催される地区大会参加の為のバスを用意した旨、連絡。

8月27日Ｒ財団に申請分の地区補助金は入金なりました
第3ブロック インターシティミーティングの案内が届いております

国際ロータリー日本事務局より連絡。RIレートは、1ドル＝112円

委員会報告
本日、モンゴル訪問団が持参するリコーダーと楽譜100セットが

「 天童市の空き家対策について」

スマイル報告 親睦・スマイル委員

矢作 大樹さん、卓話楽しみです。宜しくお願い致します。

前々回出席率
に 修正いたします

詳細は、後日例会にて。

日時は11月25日（日）みちのく村山農業協同組合 本店会館

国際奉仕委員会 水戸部陽一委員長

納品となります。地区補助金 使用です。

今日は息子の誕生日です

天童市建設課 建築指導係長   矢作 大樹 さん

出席報告　　高橋 委員長

孫が陸上1500mで山形県６位となりました
10/14将棋ギネス挑戦は、職員一同参加します
急性虫垂炎で入院してきました
鞍掛先生、退院おめでとうございます

本日の卓話

今、行政が抱えている本問題・課題を

図表を用いながら、丁寧にご説明いただいた。
その問題解決のためのさまざまの補助金のご説明も
頂いた。（各種パンフレットの配布）

本日のメニュー


